



Sortie des 6èmes Le Clezio au Rucher de la Bône (Granzay-gript 79)

publié le 25/05/2021 - mis à jour le 27/05/2021

Implantées sur le domaine de la Bône à Granzay-Gript (79), 20 ruches sont installées dans un écosystème optimal pour le bien-être des colonies d'abeilles, avec à la clé un projet horticole de favorisation de la pollinisation grâce à un environnement végétal optimisé.

Le 6èmes Le Clezio ont pu partager un moment avec les apiculteurs et les professionnels pour comprendre le fonctionnement de la ruche, les causes et les conséquences de leur disparition et les solutions possibles de préservation.

« Pour que demain soit de miel, sauvagardons les abeilles ! »

Par la suite, les élèves seront des ambassadeurs pour le collège et partageront leur expérience lors d'une semaine sur le développement durable.

En pièce jointe les photos de la sortie !

Portfolio

